



Kiel, 12. Juli 2016

Nr. 178 /2016

Kirsten Eickhoff-Weber:

Breitbandausbau mit Glasfaser: Schleswig-Holstein ist auf gutem Weg

Zur heutigen Vorstellung des Glasfaserausbaus in Schleswig-Holstein erklärt die Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion für Technologiepolitik, Kirsten Eickhoff-Weber:

Schleswig-Holstein geht den Breitbandausbau flächendeckend an – und zwar mit Glasfaser, denn diese ist bei der Breitbandversorgung die wichtigste und modernste Zukunfts-Technologie. Glasfaser ermöglicht schnelle Datenübertragung. Mit der heute vorgestellten Kooperation zur Realisierung des Glasfasernetzes kommt die Landesregierung dem Ziel, Schleswig-Holstein flächendeckend mit Breitbandanschlüssen zu versorgen, wieder einen Schritt näher. Schon heute ist Schleswig-Holstein Vorreiter: Knapp ein Viertel aller Haushalte hat heute Zugang zu Glasfaser; bundesweit sind es erst rund 5 %. Nicht nur private Haushalte und Unternehmen, sondern auch die öffentliche Verwaltung und die Schulen brauchen im digitalen Zeitalter Glasfaseranschlüsse, um zukunftsfähig zu werden. Es ist deshalb strategisch richtig, in den nächsten Jahren 800 Schulen, öffentliche Gebäuden und Verwaltungen an das Glasfasernetz anzuschließen. Diese neuen Glasfaseranschlüsse bereiten den Weg dafür, auch die jeweils umliegenden Betriebe und Haushalte mit „schnellem Internet“ zu versorgen. Damit ist der echte Norden auf gutem Weg in die technologische Zukunft!

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Petra Bräutigam

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de